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                   例 会 記 録

第 1857 回例会 

平成 29年 4月 19日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：我等の生業 

 

  

３．会長の時間：昨日はマーシ園で良い歯の日キャンペー

ンを行いました。お忙しい中、大勢の方お集まりいただ

き有難うございました。 利用者の皆さんに歯と口の健

口体操のお話や歯周病の予防ということで話をしまし

た。北日本新聞社さんが前半を取材され健口体操の記事

であり、富山新聞さんは後半のフッ素の話が記事の内容

でしたので、２紙を合わせると全体の内容がわかるよう

になっていました。健康講話の中で私自身の恥ずかしい

話をさせていただきました。最近技工士に一本の入れ歯

を作ってもらって入れています。患者さんにお願いする

時のいい体験になると、身をもって体験しています。後

程ご案内があると思いますが、4月になり新しい施設が

オープンして携われる方もおられると思います。ロータ

リーアンの誼でお出かけいただければと思います。国際

ロータリーからの事務所からの案内ですが、11 月 17 日

に東京で開催されました RC 財団 100 周年記念シンポ

ジウムの様子が DVDになりました。順番に回して視聴

していただけたらいいと思います。緒方貞子さんの代理

の方のミニ講演もありますし、是非ご覧いただければと

思います。今日は小西さんの卓話ですので楽しみにして

います。 

４．幹事報告（高瀬副幹事代理）：①ロータリーの学習会

の案内、「第 30 回源流セミナー」が 6 月 3 日に尼崎

市で開催。3つの講演があり、討論会、懇親会と続く。

②近隣クラブの例会変更は事務局に確認を 

５．委員会報告：①出席委員会（SAA 代理）：21 名中 15

名出席（71.43％）。②親睦活動委員会（宮窪委員長）：

観桜会の決算及び集金について、トータル金額は、

245,938円。会員負担が 9,000円、家族負担が 6,000

円で、クラブ負担は、44,938 円となります。集金は、

「良い歯の日キャンペーン 2017」記事 
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指定口座から引き落としします。 

 

③会長エレクト（河合）：来季の活動計画書の提出に

ついて、配布しました叩き台を修正して各委員長より

提出願いたい。また、年間プログラムについては、来

週あたり理事さんに素案を配布しますので、目を通し

ていただき、５月の理事会で議題としたい。先週は南

砺の山々について募金有難うございました。出し忘れ

の方がおられれば本日よろしくお願いします。④職業

奉仕委員会（三角委員長）：職業奉仕月間は１月でし

たが、遅ればせながら優良従業員の表彰について、該

当者の推薦をお願いします。特に表彰に推薦されたい

方がおられれば５月中旬までお聞かせ下さい。なお、

社会奉仕委員会と合同の事業です。 

 

 

 

 

⑤坂井：以前からお話ししていました、ゆずの郷「や

まぶき」が本日竣工式を行いました。明日 4月 20日

がグランドオープンです。是非、会合等にご利用いた

だきたい。なお、お昼に RC の例会にもお声を掛けて

いただきたい。 

６．ニコニコＢＯＸ(ＳＡＡ；7名) 

山本武夫会長：昨日の良い歯の日、多数ご出席感謝。ク

ラブから歯ブラシとフッ素入り磨きジェルをプレゼント

させていただきました。坂井さん「やまぶき」 竣工御祝。 

 三角会員： 結婚記念日のお祝い有難うございます。 

 河合会員：4 月 29 日南砺の山々植樹祭に募金大感謝！

引き続きよろしくお願いします。小西さんの卓話ですが早

退させて頂くことになります。申し訳ありません。 

 坂井会員：本日、ゆずの郷「やまぶき」竣工式でした。

4月20日グランドオープンです。よろしくお願いします。  

 中島会員：昨日「良い歯の日キャンペーン」、利用者さ

んも大変喜んでおられました。ロータリーの皆様、あゆの

会の皆様感謝！坂井さん「ゆずまる」ご馳走さまでした。  

 高瀬会員：昨日はよい歯の日キャンペーンご苦労様でし

た。近くに住んでいながら所用で出席できずお詫び！ 

 小西会員：久しぶりの卓話当番です。よろしく！ 
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会員卓話「やえもんや」オープンに因んで 

(彌右衛門屋プロジェクト) 小西 勝 会員 

小西会員：齋賀家というのは一昨年、国の登録有形文化財

に指定されました。ご長男が学習院大学の教授をされてい

ました。指定を頂いたということで齋賀家の名前が永遠に

残り、郷土のためになるのであればという思いで快く市に

ご寄付されました。瑞泉寺の門前にあり良い場所でありま

す。歴史と文化の薫るまちづくり事業（浅田会員が実行委

員長）として約 2000 万円で改造されました。市からも屋

根の吹き替えで 500万円ほど補助があり、合計約 2500万

円の事業となりました。国登録有形文化財「齋賀家」活用

プロジェクトが市から委託を受けて、賑わい創出のために

も２年間頑張ってみようということになりました。ここに

「月や」さんがありますが、『お着物で井波を散策しまし

ょう』というのは、三谷さんのお嬢さんが経営されていま

す。他に女性が経営されている雑貨のお店があり、２店舗

がテナントとして入っています。今日は２０数年前のビデ

オを準備しましたのでご覧いただきたい。齋賀家の亡くな

られたおばあちゃんが、１人で家を守っておられる当時の

様子を放送大学の取材があり、対談の場面も出てまいりま

す。（以下、ビデオ鑑賞しながら解説を聴く。） 

4月 22日（土）11 時オープンです。立派で綺麗な御蔵を

是非ご覧いただきたいと思います。約 80年程前の造りで

昭和 13 年頃に完成されたと聞いています。当時の名工の

職人たちが技を競って何年も要して造られたのでないか

と想像しています。とにかく立派で綺麗です。この蔵だけ

でも見ていただく価値があります。玄関を入りますと土間

ではなく、120枚程の金屋石が敷き詰められ、庭への途中

には金屋石を積み上げた八角の井戸があります。これもご

覧いただきたい。ほかにも様々な見どころがありますので、

オープンに是非おいで頂ければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

  

今度の例会も盛りだくさんになり、3頁です。 

(会報担当) 中島 、長田(写真)、山本武夫 


